

Refleksi Diri dan Kebersamaan Warnai Malam Pergantian Tahun di Korem 172/PWY

Jefri Jayapura - PAPUA.WARTAWAN.CO.ID

Jan 2, 2025 - 21:00



Jayapura – Korem 172/Praja Wira Yakthi (PWY) menyelenggarakan acara malam pergantian tahun 2024-2025 di lapangan Bucend III Waena, Distrik Heram, Kota Jayapura, pada Selasa (31/12) malam.

Kegiatan ini dihadiri oleh Danrem 172/PWY Brigjen TNI Dedi Hardono, S.I.P, Ketua Persit KCK Koorcab Rem 172 Ny. Seri Dedi Hardono, para pejabat Korem 172/PWY, serta keluarga prajurit yang bertempat tinggal di Luar maupun di

asrama Bucend III Waena.

Dalam sambutannya, Danrem menyampaikan bahwa acara ini diadakan sebagai ajang silaturahmi dan refleksi diri menyambut tahun baru. "Tidak ada salahnya kita berkumpul di sini. Kegiatan ini kita jadikan sebagai silaturahmi sekaligus menyambut pergantian tahun 2024-2025. Ini adalah acara kita dari kita untuk kita," ujar Brigjen TNI Dedi Hardono.

Danrem juga mengajak seluruh keluarga besar Korem 172/PWY untuk menjadikan momen pergantian tahun ini sebagai waktu merefleksi diri, terutama dalam lingkup keluarga.

"Sudahkah kita menjadi orang tua yang baik bagi anak-anak, menjadi ayah atau ibu yang baik dalam rumah tangga? Sebelum memperbaiki lingkungan, kita harus memulai dari diri kita sendiri dan keluarga," ungkapnya.

Danrem juga mengingatkan untuk tidak menggunakan kembang api dalam komplek demi menjaga keamanan lingkungan. "Tidak perlu ada kembang api di sini. Kita harus antisipasi agar tidak terjadi kebakaran di komplek ini," tegasnya.

Acara ini berlangsung dalam suasana penuh kehangatan, tanpa hiruk-pikuk perayaan yang berlebihan. "Semoga kegiatan ini menjadi momen penting untuk kita semua dalam menyambut tahun baru. Saya berharap kita semua diberikan kesehatan di tahun yang akan datang, baik dalam keluarga maupun lingkungan kita," pungkas Danrem.

Kegiatan malam pergantian tahun ini diharapkan menjadi pengingat akan pentingnya refleksi diri dan kebersamaan, menjadikan keluarga sebagai fondasi utama dalam menjalani kehidupan di tahun 2025.